

Ausschussmitglied Radermacher:

Hat die Stadt Meckenheim hier noch eine Handhabe auf diesen großen Bürgerwunsch zu reagieren, um den zuziehenden Bürgern mit Kindern die Möglichkeit auf einem idealen Spielplatzstandort zu geben?

Antwort der Verwaltung:

Auf dem Steinbüchel soll ein Spielplatz eingerichtet werden. Dort sind sehr viele kleine Spielplätze. Wenn diese kleinen Spielplätze saniert werden würden, dann bieten diese nicht die Qualität, welche die Eltern bzw. Mütter wollen. Etwa einen größeren Spielplatz, auf dem sie auch mit mehreren Kindern in verschiedenen Altersstufen spielen können, wie beispielsweise beim Spielplatz Beethovenstraße oder Mühlenstraße. Daher sollte ein Alternativstandort im Idealfall groß genug für Spielangebote verschiedener Altersstufen und möglichst zentral gelegen sein.